



## **Cámara de Diputados decreta receso en la sesión ordinaria donde se desahogan dos mil 268 reservas al PEF 2023**

MÉXICO (YULIA BONILLA).- Luego de más de 10 horas de sesión, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, decretó este miércoles a las 21:02 horas un receso en la sesión ordinaria donde se desahogan más de dos mil 268 reservas al Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación 2023.

Santiago Creel Miranda comentó que en el primer día de los trabajos fueron más de 105 oradores, los cuales abordaron tres o cinco reservas cada uno en promedio; en total fueron 266. Citó a sesión para este jueves a las 10:00 horas con el fin de aprovechar todo el día y parte de la noche para desahogar el mayor número de participaciones en el Pleno San Lázaro.

El panista dijo que en su calidad de presidente de la Mesa Directiva buscará que los ánimos no se desborden y se respete el turno de cada uno de los oradores, que sean escuchadas todas sus propuestas.

Recordó que todos los diputados que así lo deseen, y quedaron registrados podrán hacer uso de la Tribuna para manifestar su reserva y aunque la retiren de último momento tendrán su libertad de expresión.

Santiago Creel Miranda confió que el viernes por la noche o sábado por la mañana habrán concluido las dos mil 268 reservas, de las cuales en el primer día del trabajo ninguna fue aceptada.

Benjamín Robles Montoya del PT fue el último diputado en hacer uso de la palabra en la Cámara de Diputados, y fue quien se enfrentó a los panistas a quienes llamó "bancada de malditos", lo cual provocó la molestia de los panistas quienes pidieron que se le hiciera prueba del alcoholímetro y de antidoping.

<https://bit.ly/3fQBAAt>